

L'association Académie de Billard de Saint-Benoît (A.B.S.B.) est une association de type «loi 1901» affiliée à la Fédération Française de Billard : créée en 2007, elle n'a depuis cessé de se développer dans le cadre de la salle gracieusement mise à disposition par la commune de Saint-Benoît au foyer Val de Clain.

Elle pour objet de permettre à ses membres la pratique du billard à poche, le Snooker, tant dans le cadre d'activités ludiques que dans le cadre de tournois amicaux au sein du club, de compétitions locales, régionales ou nationales.

Tournée vers le jeu, elle s'attache à favoriser la formation des jeunes et à permettre aux membres qui le souhaitent d'acquérir ou d'accroître une maîtrise technique plus avancée en participant à des cours collectifs, hors association, assurés dans sa salle par un intervenant extérieur détenteur d'un brevet d'Éducateur sportif.

Au 1^{er} janvier 2022, l'A.B.S.B. compte 32 adhérents, toutes tranches d'âges confondues.

Elle est gérée par une équipe de bénévoles, conformément à ses statuts, composée de 6 membres actifs :

Xavier AUDONNET : outils informatiques et compétitions

Thierry BARBAULT : président

David BRUXELLE : trésorier

Rémi GUILLON : équipements et logistique en salle

Patrick TROUVÉ : vice-président

Jean-Louis TUHAULT : secrétaire